

Medienmitteilung

20.01.2021

Der Standortentscheid für das «Regionale Gesundheitszentrum Laufen» ist getroffen. Medbase und Kantonsspital Baselland eröffnen das Zentrum 2022 im Birs Center Laufen.

Medbase und das Kantonsspital Baselland (KSBL) werden das «Regionale Gesundheitszentrum Laufen» im Birs Center Laufen betreiben. Damit wird der Bevölkerung eine medizinische Gesundheitsversorgung an zentralster Lage geboten. Geplant ist ein breites ambulantes Angebot mit Notfallversorgung 24/7.

Die Kooperationspartner haben sich nach vertiefter Prüfung mehrerer Optionen klar für das Birs Center ausgesprochen. Dank Wegzug der EGK-Gesundheitskasse Mitte 2021 werden im 1. und 2. Obergeschoss Flächen frei, die sich für das Gesundheitszentrum optimal eignen. Der Standort erfüllt die gewünschten Voraussetzungen: Er liegt an zentralster Lage mit unmittelbarem Anschluss an den öffentlichen Verkehr, gewährleistet die direkte Zufahrt der Rettungsdienste und verfügt über ausreichend Parkplätze.

Das Gesundheitszentrum wird seinen Betrieb Anfang 2022 aufnehmen. Die Bevölkerung im Einzugsgebiet wird von einem ärztlich betreuten 24/7 Walk-in-Notfall und einem breiten Angebot an Sprechstunden, Therapien und moderner Diagnostik profitieren. Die Kooperationspartner gewährleisten - unter Einbezug der niedergelassenen Ärztinnen und Ärzte - eine qualitativ hochstehende integrierte medizinische Versorgung.

Auskünfte:

Anita Kuoni

Leiterin Marketing & Kommunikation KSBL

Telefon 061 436 52 23, E-Mail: kommunikation@ksbl.ch

Cornelia Bachmann

Kommunikation Medbase Gruppe

Telefon 079 876 11 94, E-Mail: medien@medbase.ch

Kantonsspital Baselland

Über das KSBL

Das Kantonsspital Baselland ist das Zentrumsspital des Kantons Baselland mit Standorten in Laufen, Liestal und Bruderholz. Es hat den Auftrag, die Gesundheitsversorgung der Einwohner des Kantons Baselland sicherzustellen. Es bietet zu diesem Zweck die volle Diagnostik und ambulante und stationäre Behandlung in zwölf Kliniken und Instituten an. Notfallstationen und der eigene Rettungsdienst stehen rund um die Uhr zur Verfügung. Zahlreiche Beratungen und Therapien ergänzen das Angebot auch im ambulanten Bereich. Für das ambulante Operieren stehen an den Standorten ambulante Strukturen bereit. Neben dem Engagement in Lehre und Forschung hält das KSBL einige strukturelle Professuren und pflegt die universitäre Anbindung.

Medbase Gruppe

Die Medbase Gruppe betreibt als führende ambulante Gesundheitsdienstleisterin schweizweit an rund 50 Standorten medizinische Zentren. Seit 2019 zählen über 45 Apotheken zur Gruppe und 2020 wurden die 34 Standorte von zahnarztzentrum.ch übernommen. Gemeinsam betreuen rund 2500 Mitarbeitende die Patientinnen und Patienten ganzheitlich von der Prävention über die Akutmedizin bis zur Rehabilitation. Rund 300 Haus- und Spezialärzt/-innen, über 360 Therapeut/-innen, 140 Apotheker/-innen sowie über 300 Zahnärzt/-innen und Spezialist/-innen für Kieferorthopädie, Implantate und Dentalhygiene arbeiten koordiniert und interprofessionell in der Gruppe zusammen. Für Firmen bietet Medbase Corporate Health spezifische Beratungen und ganzheitliche Projekte im betrieblichen Gesundheitsmanagement an. www.medbase.ch